

令和3年8月30日

ご利用者様・ご家族様
関係者各位

社会福祉法人 清和園
理事長 清水 一人

特別養護老人ホームセイワ松戸における新型コロナウイルス感染症
の終息について

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

既にご報告いたしておりますとおり、特別養護老人ホームセイワ松戸においてご入所者様1名が新型コロナウイルス罹患という事態を生じましたことで、ご利用者様、ご家族様並びに関係者の皆様には大変ご心配とご迷惑をおかけいたしました。心よりお詫び申し上げます。

松戸保健所からの指示に従い感染拡大防止に努めて参りましたが、24日、25日に実施したご入所者19名と担当職員16名のPCR検査の結果が全員陰性であったこと、経過観察期間も終了し、新たな発症者もなく何ら変化も見られなかったことから、保健所の了承をいただき、28日（土）をもって「終息」との判断をさせていただきました。

皆様方から多大なるご支援とご協力を賜りましたことについて、厚く御礼申し上げます。

この度の貴重な経験を生かし、より一層感染予防対策を行い、ご利用者様はじめ職員の健康と安全の確保を第一として、施設運営に取り組んでまいりますので、今後も皆様方のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。